

常陸太田ロータリークラブ

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

RI 第2820地区

No.13834

(1960年1月13日設立)



RI 会長方針



会 長 橘 幸市
 例 会 場 常陽銀行太田支店2F
 例 会 日 毎週水曜日/12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 鹿志村 勇夫・野内太台克・篠原 啓一

(先週例会) 2018年9月12日 NO. 9

(本日例会) 2018年9月19日例会 (通算NO. 2853)

本日のプログラム(9月19日)

- ☆ ガバナー公式訪問例会
- ◎ 会長タイム ◎ 幹事・副幹事報告
- ◎ 委員会報告 ◎ 卓話(高橋ガバナー)

◎ 会長タイム (橘会長)

こんにちは。ここのところ体操界のパワハラ、台風、地震と暗い話が続いていますが、ようやく明るいニュース、エンゼルス大谷の2度目の週間MVP、大坂なおみ選手の全米オープン優勝があって非常にうれしく思います。もう一つうれしい話としては、月曜日に成井会員、大谷会員とカミヤ写真館富岡さんのところに勧誘に行って、次週入会申込書を持って来ていただけることになりました。皆さんも推薦してくれた方のところへ、アプローチをお願いします。

ロータリークラブも時代に合わせて変えて行こうという雰囲気が出て来ております。これは我々会社・商店も同じだと思います。会社として変えてはいけない理念、それを達成するためにする戦略・戦術は時代時代に応じて変えなければいけないということのでうちの会社はやっております。私が社長になって最初は経営理念などありませんでした。「社長が経営理念がないようでは会社は発

展しない」という話を聞いて一生懸命考えて作り、額に入れて掲げました。朝礼で唱和をしております。それだけで会社が良くなるわけではなく、時代に応じた戦略は大切に、これまでヒットしたのも結構あります。…ヒット戦略の紹介…
 ロータリーでも、皆さん委員会として少しずつ改善しようとされています。それが大事だと思うので、改善するためにこういうことをしたいのだともう一度見つめ直して、次週の公式訪問で伝えていただきたいと思います。

◎ 幹事報告 (石川重信幹事)

- ① 9/19次週は高橋ガバナー公式訪問です。皆さんの出席をお願いします。
- ② 10/10(水)東海那珂RC観月例会
ホテル テラス・ザ・ガーデン水戸 18:30~
- ③ 中村年度地区副幹事各クラブ2名の推薦要請。
- ④ 10/13金砂郷小と水木小交流会
- ⑤ 9/11付茨城新聞に第40回RC杯中学生ソフトテニス大会・納涼例会が掲載されました。

◎ 副幹事報告 (草野副幹事)

回覧…茨城新聞、国体及び全国障害者スポーツ大会プレ競技会全日本総合女子ソフトボール選手権大会(9/15~17)開催案内

- ・金砂郷小と水木小の交流会について

日立港RC「海の子山の子プロジェクト」として金砂大田楽(大祭礼)の年から継続。今年は金砂郷小に水木小の子どもたちを招待して、ウォークラリーなどを行い交流予定。金砂郷小の校長先生からコースの安全見守り等最低5人のお手伝いをお願いしたいとのこと。詳細は回覧中。

◎ 委員会報告

会員増強委員会 (大谷委員長)

富岡さんが入会を決定されてありがたいと思っております。私も先週篠原さんと2人の候補者の方とお会いし、2人とも感触は良かったです。20名ほどの候補者を皆さんに分担していただいておりますが、進捗状況を報告いただければ次週委員会発表で話ができますので、ご協力をお願いします。

青少年奉仕委員会 (小祝委員長)

10/13(土) 金砂郷小・水木小交流会
9:00～13:30 お手伝いいただける方は今月中に私までお申し出ください。

◎ イニシエーションスピーチ (大石誠一会員)

イニシエーションという言葉調べたところ「ある団体において正式な成員として承認されること。通過儀礼」とありました。塩原さんには「長めの自己紹介」と教えていただきました。

生まれは1964年東京オリンピックの年で、現在54歳になります。結婚は20代でしましたが、子どもは15年出来なかったもので、一人息子はまだ10才です。ですから銀行に長く勤めないと教育費とかいろいろ大変なので頑張ろうと思っています。生まれは笠間で「笠間の大石」ということは大石内蔵助と何かしら関係があるのかと思っています。

父も銀行員でしたので小学校は3つ、中学校は2つ変りました。転校すると目立ってしまい名前と顔をすぐ覚えられてしまうことと、銀行員の子ということで、子どもながらに緊張した学校生活を送っていました。中学校は勝田二中で、卓球部に入り、県大会に出ていた時に太田一高の卓球部の沢畑先生に「高校で卓球をやりたいなら太田一高に来ないか。」と言われて進学しました。当時太田一高は運動部ほとんどが強くて、卓球部もベスト4位までいく中で3年間やり通すことができました。大学は東京の成城大学へ進学し、水戸塾という寮に入りました。和田さんは水戸塾の大先輩です。水戸塾は茨城県内の高校出身者が入れる

寮で、いろいろな大学の人と知り合うことができ、社会人になってからも繋がりが残っていて、水戸塾での4年間がその後の人生に大きな意味を持っていると感じています。

就職は、「茨城へ戻るなら常陽銀行かな」ということで入りました。入行して30年、つくばの北条からスタートしてこれまで11カ店に転勤しました。新利根で初めて支店長になり、太田が4カ店目です。同期で現場だけの経験で支店長になったのは私だけです。泥臭い営業を得意としております。太田支店が移転オープンしまして1年が経ちました。昨年12月の来店客数は全店NO.1になりました。駐車場ではご迷惑をおかけしておりますが、来店客が多くお客様と接する機会がたくさんあるので、そこをどうやって商売と結びつけるかが課題になっています。太田支店は全店で3番目に古い歴史のある支店です。常陽銀行としては私は38代目の支店長になり、大変光栄に思っています。

常陽銀行の経営理念は「健全、協創、地域と共に」で、これはロータリーの地域貢献というところで非常に近いのかと思います。ほとんどの支店長がロータリーの会員になっています。兎平支店の時に日立中央クラブで活動しておりましたが、短い期間だったので活動自体の意味などはあまり考えていませんでした。今回は私も経験を積み、歴史のある太田支店の支店長として、ロータリークラブの役割に貢献して行きたいと思っています。

◎ ニコニコボックス (大石副委員長)

共通テーマ

「大坂なおみ選手、全米OP優勝おめでとう！」

21名

自由テーマ

「初孫が誕生しました。」 益子

今週計 26,000円

累計 343,000円

◎ 出席委員会報告 (石川主税委員長)

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
34名	22名(mu-)	2名	68.8%

前週訂正出席率 --.-%(メイクアップ -名)